
中華民國田徑協會第 12屆第 8次理監事聯席會議紀錄 

 

時間：110年 11月 13日(星期六)上午 11時整 

地點：台北喜來登大飯店瑞穗園 

主席：葉理事長政彥                                紀錄：洪碧端 

出席人員：翟副理事長學電、吳副理事長清標、朱副理事長文慶、郭常務

理事祝府、黃常務理事文成、張常務理事妙瑛、徐常務理事茂

政、許理事振芳、田理事楊橋、郭理事志恆、鄭理事瑞龍、鄭

理事裕成、連理事仁隆、張理事平山、黃理事顯祐、江理事文

俊、謝理事溪林、張理事秀琴、許理事績勝、劉理事元凱、蔡

理事亞芝、林監事長榮祿、沈常務監事煥瑤、蔡監事良田、黃

監事邱倫、蔡監事尚智、李監事尚傑、陳監事鴻傑、彭監事鎮

達(30人) 

列席人員：曾顧問清淡、蔡顧問特龍、雷顧問寅雄、康顧問世平、潘顧問

榮宗、張惠峰召集人、王景成秘書長及秘書處同仁(19人) 

 

壹、 主席致詞：各位理監事、顧問及同仁大家好，感謝各位蒞臨本屆第

8次理監事聯席會議，隨著疫苗的施打及國人的防疫配合，國內疫

情有效的掌控，各項訓練及比賽已開始正常進行，本周剛順利完成

全國中等學校田徑錦標賽的賽事，緊接著下周我們將辦理 2021萬

金石馬拉松及 12月的台北馬拉松，都是世界田總菁英標籤認證馬

拉松賽事，同仁要倍加努力，克服疫情的障礙使活動圓滿成功。明

年是亞運年，期望國際間的往來也能快速地恢復，讓所有賽事及培

訓工作都能順利辦理。 

今天會議依規定向各位理監事報告 110年上半年度的工作執行情形

及財務報告，以及 111年度各項工作計畫草案、年度預算等案，提

請理監事審理。會後備午宴，歡迎大家留步享用與交流。謝謝大家，

並祝大家身體健康、萬事如意。。 

貳、 會務報告：如手冊。 

參、 提案討論： 

案由一：本會 110年 1月至 6月決算報告案，提請追認。 

說  明： 

    一、 109年下半年度結餘 4,615,929元，110年上半年度收入 

          新台幣 14,145,077元，支出新台幣 12,121,429元，本期  



          結存 6,639,577元。 

    二、 收支決算表、現金出納表、資產負債表、財產目錄、贊助 

          款明細及監事會查核報告參閱附件二(手冊第 18-21頁)。 

決  議：通過。 

 

 

案由二：本會 111年度各項工作計畫，提請討論。 

說  明：111年度各項工作計畫，依規定由秘書處編列，送理事會議審 

        理，資料詳如附件三(手冊第 22-26頁)。 

決  議：通過，提本屆第 4次會員(代表)大會審理。 

 

 

案由三：本會 111年度經費收支預算表，提請通過。  

說  明：本會彙整 111年度各業務組年度工作計畫，編列全年經費經費。 

        資料詳如附件四。(手冊第 27-29頁) 

決  議：照案通過，提本屆第 4次會員(代表)大會審理。 

 

 

案由四：本會爭辦 2025年亞洲田徑錦標賽案，提請討論。 

說  明： 

    一、此賽事為亞洲最大型田徑錦標賽，由亞洲田總主辦，亞洲各會員 

        國承辦，2021年原訂於中國杭州舉辦第 24屆亞錦賽，因疫情取      

        消。2023年訂於泰國芭塔雅(Pataya)舉辦。  

    二、為使我國體育與國際接軌，累積辦理大型賽事經驗，提升國際能 

        見度，擬積極爭取與台北市政府共同主辦此項賽事。預定於 114 

        年 8月辦理，並向教育部體育署及台北市政府申請補助經費。 

決  議：通過。 

 

 

案由五：清查本會 110年度團體會員及個人會員資格，提請通過。 

說  明： 

    一、本期新增 2個團體會員，4位個人會員。 

    二、39人連續二年未繳納會費，視為自動退會；1人申請退會，共計  

        40人出會。 

    三、本年度共計團體會員單位 24個，個人會員 124人，會員名單詳 



        如附件五。(手冊第 30-49頁) 

決  議：照案通過，提本屆第 4次會員(代表)大會追認。 

 

 

案由六：本會第 12屆第 4次會員大會日期及地點案，提請討論。 

說  明： 

    一、依據本會章程辦理。 

    二、擬於 110年 12月 4日(星期六)上午 11時假體育聯合辦公大樓 

        3樓會議廳召開。 

決  議：通過。 

 

 

散會：11時 35分 


